

Pression sur la Thaïlande pour protéger des journalistes birmans arrêtés

mercredi 12 mai 2021, par [Thai Enquirer](#) (Date de rédaction antérieure : 11 mai 2021).

La Thaïlande a arrêté des journalistes birmans ayant franchi la frontière pour se mettre à l'abri de la répression de la junte birmane. Des organisations de journalistes et de droits de l'homme demandent au gouvernement d'assurer leur protection.

Le gouvernement thaïlandais a assuré chercher une solution à caractère "humanitaire" après l'arrestation de plusieurs journalistes birmans de l'organisation [Democratic Voice of Burma \(DVB\)](#), indique [le site Internet Thai Enquirer](#).

Les journalistes de cet organisme, connu pour son opposition à la junte militaire birmane, ont cherché refuge en Thaïlande après le coup d'État du 1^{er} février dernier. Arrêtés dimanche 9 mai, ils sont poursuivis par les autorités thaïlandaises pour être entrés illégalement sur le territoire. Le rédacteur en chef de DVB a appelé le gouvernement thaïlandais à ne pas extraditer les journalistes, car ils risquent des représailles du fait d'avoir écrit sur les "crimes commis par la junte".

Le porte-parole du ministère thaïlandais des Affaires étrangères a assuré au *Thai Enquirer* que les autorités chargées de ce dossier exploraient "une solution".

Le Club des correspondants étrangers de Thaïlande (FCCT) alerte dans un communiqué sur le sort de ces cinq personnes. "Elles ne doivent en aucun cas être extradées vers la Birmanie", où elles risqueraient d'être poursuivies, arrêtées, voire pire.

Find our statement on the arrest of Burmese journalists fleeing Myanmar below : [#WhatsHappeningInMyanmar pic.twitter.com/okXzJ1fvRK](#)

— FCCThai (@FCCThai) [May 11, 2021](#)

La licence de DVB a été révoquée le 8 mars par les autorités birmanes, mais les journalistes ont continué à travailler, un acte devenu illégal. Selon le FCCT, plus de 70 journalistes ont été arrêtés ces dernières semaines en Birmanie et sont détenus par la junte militaire.

"Le monde observe ce que vont faire les autorités thaïlandaises dans cette affaire importante pour la liberté de la presse dans la région et pour ceux qui fuient la violente répression contre la société civile et les médias indépendants."

[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site ESSF et recevez par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais.

P.-S.

Courrier International

<https://www.courrierinternational.com/article/medias-pression-sur-la-thailande-pour-protger-des-journalistes-birmans-arretes>